

## Début de l'élection des chefs de colline et de quartier au Burundi

PANA, 07/09/2010 Bujumbura, Burundi - La journée de mardi a été déclarée chômée et payée au Burundi pour permettre à tous les citoyens en âge de voter, surtout les fonctionnaires, les élèves et les étudiants, d'aller se choisir les futurs chefs de colline et de quartier du pays. Ce scrutin marque le bouclage d'un marathon électoral inédit dans le pays, démarré au mois de mai 2010 par les élections municipales.

Chaque citoyen est appelé à voter s'il s'est fait inscrire lors des précédents scrutins, en l'occurrence les municipales du 24 mai, la présidentielle du 28 juin, les législatives et sénatoriales des 23 et 28 juillet 2010. Tous ces précédents scrutins ont été facilement remportés par le Conseil national pour la défense de la démocratie/Forces de défense de la démocratie (CNDD-FDD, parti présidentiel). A signaler qu'une alliance de 12 partis politiques de l'opposition n'a plus pris part à la suite du processus électoral pour protester contre des 'fraudes massives' qui auraient entaché les municipales du 24 mai dernier. Un nouveau gouvernement et un Parlement issus des deuxièmes élections générales post-conflit sont autant d'institutions-clés de la République qui sont déjà en place sans les représentants de l'Alliance démocratique pour le changement (ADC-Ikibiri, opposition).